
令和７年度 千葉県支部総会開催報告 

 

梅雨空と猛暑を週替わりで繰り返した 6 月中旬の真夏日、千葉市市民会館にて千葉県支

部の総会を行いました。現在千葉県支部は 102 名の会員で構成され、総会は 27 名の参

加をもって無事開催することができました。 

毎年総会と同時に行われる講演の部では、村上賢学長をお迎えすることができました。村

上学長から 18 歳人口の減少で全国の大学が受験生獲得に苦戦する中、麻布大学の「出

る杭プロジェクト」の取り組みや、過去一番に高い合格率となった獣医師国家試験の結果

について、さらにはドローン撮影によるスタイリッシュなキャンパスの動画をご紹介いただく

など、盛り沢山のトピックスに会員全員、興味津々で拝聴しました。 

千葉県支部は大学祭での千葉県産落花生販売が恒例行事となっています。毎年地元農家

から落花生を仕入れ、自分たちで 3 日間かけて豆の選別と煎る作業を行い、大学祭当日

の朝に最終仕分けと袋詰めを行っています。販売終了後は学生さんを招いて千葉県の PR

も兼ねた慰労会を行います。卒業年や学科を問わず、毎年盛り上がります。採算度外視の

落花生販売ではありますが、年に一度のプライスレスなイベントです。今年の大学祭でも美

味しい新豆の落花生をお届けしたいと思います。 
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